



D4
2/11

Le Vendôme ferme en janvier

Encore un cinéma bruxellois qui va disparaître : le Vendôme, complexe du haut de la ville comprenant quatre salles, fermera ses portes à la mi-janvier. Pourtant, ce cinéma indépendant, avec une programmation volontiers orientée vers la cinéphilie, marchait bien. « *Contrairement à d'autres cinémas, nous n'avons pas subi de désaffection suite à l'arrivée du Kinépolis dans le paysage cinématographique bruxellois*, affirme Roland Stichelmans, l'un des directeurs d'exploitation du complexe. *Malheureusement, le Vendôme est situé, avenue Louise, dans un quartier qui suscite la convoitise des promoteurs immobiliers. Notre bail locatif arrivant à terme, le propriétaire des lieux a fixé le nouveau loyer à une hauteur inaccessible pour nous.* » Le cinéma avait vu le jour en 1911. On le connut successivement sous les noms de Ciné-Louise et de Ciné-Vog. Baptisé Vendôme le 19 octobre 1952, il connut par la suite les mêmes transformations que la plupart des cinémas bruxellois, passant de une à quatre salles.

J.W.